

Avant la Messe, chacun a pu entendre des témoignages pendant que les plus jeunes ont assisté à une petite saynète : les adultes rassemblés au sanctuaire et les élèves réparties selon leur âge. La Messe, présidée par le père Godefroy, nous a permis de rendre grâce et de consacrer de nouveau l'Ecole à Jésus par Marie.

Après le pique-nique, nous avons dévoilé l'immense gâteau en forme de château où chacun a choisi la gourmandise de son choix. C'est la plus jeune élève de maternelle qui a soufflé la bougie et Marthe Brosse, l'une des 7 premières élèves de 1934, était parmi nous !

Le père Faure a même fait une apparition sur son vélo !

Les crêpes, gaufres et barbes à papa ont réjoui les babines tandis que le flash mob et la chanson ont fait danser tout le monde : élèves, familles, membres de l'équipe éducative et membres de Foyer.

Les photos de classe exposées dans la galerie ont attiré de nombreux curieux...

Après des jeux variés qui nous ont rappelés les mythiques fêtes missionnaires, nous avons clôturé la journée à la Plaine en priant le chapelet auprès de Marthe.

Merci Seigneur pour ton œuvre dans nos cœurs et dans l'Ecole !

Merci Marie pour cette ambiance si familiale !

Merci Marthe pour ton accompagnement si intense et si discret...